

# Oeventrop: Königspaare ziehen mit Glanz und Musik in Festhalle ein

Schützenfest in Oeventrop: Geckpaar begeistert mit Tanz in der Festhalle. Zahlreiche Ehrungen für verdiente und treue Mitglieder

**Oeventrop.** Mit einem wundervollen Festzug und viel Musik begann am Samstagnachmittag das Schützenfest der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Oeventrop. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger säumten die Straßen, als das noch amtierende Königspaar, König Marc Vollmer und Königin Elena Krestnikova, gegen 16 Uhr in Glörsingen standesgemäß abgeholt wurde. Begleitet unter anderem vom Tambourcorps Oeventrop setzte sich der festlich gekleidete Zug in Bewegung – vorbei an winkenden Menschen, fröhlichen Rufen und erwartungsvollen Gesichtern.

Obwohl der Wetterbericht Regen angekündigt hatte, meinte es Petrus gut mit den Schützen. So konnte der Umzug trockenen Fußes und bei bester Laune in die Festhalle Oeventrop einziehen. Dort warteten bereits viele Gäste auf den feierlichen Empfang und den weiteren Verlauf des Abends.

Mit im Festzug marschierte auch das charmante Geckpaar, bestehend aus Geckkönig Dominik Zepin (22) und Geckkönigin Marielle Ludewig (21). In einem kurzen Gespräch zeigten sich beide bewegt von ihrer Amtszeit: „Es war eine sehr schöne Zeit, die wir so schnell nicht vergessen werden“, so Marielle. Dominik fügte hinzu: „Schade, dass es bald vorbei ist – aber wir genießen jeden Moment.“

Einen besonderen Moment erlebten auch Olaf Hachmann und Jutta Heiers, die im Rahmen des Festzugs für ihre 25-jährige Mitgliedschaft in der Bruderschaft geehrt wurden. Gemeinsam mit den Königspaaren wurden sie beim Einzug in die Halle von Kompanieführer Mirco Kopp in Empfang genommen. Mit herzlichen Worten, Orden für die Herren und Blumensträußen für die Damen würdigte er das Engagement und die Verbundenheit der Jubilare.

Anschließend begann der festliche Teil des Abends mit dem traditionellen Ehrentanz. Zu den feierlichen Klängen eines Wiener Walzers eröffneten König Marc und Königin Elena die Tanzfläche und zogen mit ihrem harmonischen Auftritt alle Blicke auf sich. Das Publikum spendete begeisterten Applaus – ein königlicher Moment.

Doch auch das Geckpaar zeigte, dass es auf dem Parkett zuhause ist: Mit einem temperamentvollen Tanz ließen Dominik und Marielle die Tanzfläche beben und brachten frischen Schwung in die Halle. Schließlich griffen auch Olaf Hachmann und Jutta Heiers noch einmal tief in die Trickkiste ihrer Tanzkünste und legten eine flotte Sohle aufs Parkett. Ihre tänzerische Freude spiegelte die Verbundenheit mit der Bruderschaft und das lebendige Vereinsleben wider.

Arnsbergs Bürgermeister Ralf Paul Bittner war ebenfalls anwesend und zeigte sich – wie es sich gehört – in traditioneller Schützentracht. Mit seiner Anwesenheit unterstrich er die Bedeutung des Schützenwesens für die lokale Gemeinschaft und die Kultur des Sauerlandes.

Das Schützenfest in Oeventrop hat einmal mehr gezeigt, wie fest verwurzelt Brauchtum, Gemeinschaft und Freude am Feiern hier sind. Noch bis Montag wird weiter gefeiert, getanzt und geehrt – mit Musik, Tradition und jeder Menge Herzblut.



Königspaare ziehen mit Glanz und Musik in die Festhalle ein

ARNO SEELIGER



Die musikalische Begleitung des Festzugs.

ARNO SEELIGER



Die Oeventroper Schützen sind stolz auf ihren Festzug durch den Ort.

ARNO SEELIGER



Königspaare ziehen mit Glanz und Musik in die Festhalle ein

ARNO SEELIGER